



2024年度

鴨島中央認定こども園

「猛暑」「酷暑」とも言われた夏もようやく終わりに近づき、耳をすませば虫の声が聴こえる季節になりました。今年の夏は例年になく、毎日のように熱中症警戒アラートが出、楽しみにしていた水遊びが十分にできなくて残念でしたが、「おうちでおみずあそびしたよ」「おっきなプールにいってあそんだよ」など、家族の人と楽しんだことを嬉しそうに話してくれる姿がありました。

28日には2学期が始まり、長い夏休みを終えて、1号児の子ども達が元気に登園し、久しぶりに会う友達と笑顔で喜び合っている姿が見られました。

さて、今月の主題は『おもしろそう』『のびのびと』『深める』です。興味や関心、好奇心が増え、行動範囲も広がってきます。空の色や雲の形、吹く風などの変化を子どもたちと一緒に気づいて楽しんだり、不思議に感じたりできるような環境を整えていきたいと思います。そして、子どもたち一人ひとりが「おもしろそう」と思えるよう、また、好きな遊びをじっくりと楽しめるよう関わっていきたいと思います。

まだまだ暑い日が続きますが、熱中症予防に気を付け、元気に過ごせるように配慮していきたいと思います。

主幹保育教諭 深見 美千代



月主題 1・2歳児 おもしろそう 3歳児 のびのびと 4・5歳児 深める

☆今月のねらい☆

- | | |
|-----|---|
| 1歳児 | ・身振りや言葉で自分の思いが伝わる喜びを感じる
・友達や保育教諭と一緒に体を動かして楽しむ |
| 2歳児 | ・季節の変化に気付き、花や虫、吹く風に興味をもつ
・友達や保育教諭と一緒に全身を使った遊びを楽しむ |
| 3歳児 | ・季節の変化を感じながら、室内や園庭で体を動かす気持ち良さを味わう
・保育教諭や友達と一緒に過ごすことを喜び、いろいろな遊びを楽しむ |
| 4歳児 | ・自分の気持ちを伝えたり友達の話を聞いたりして、友達と遊ぶことを楽しむ
・戸外で体を動かすことを楽しんだり、自然に触れて興味や関心をもったりする |
| 5歳児 | ・友達とのつながりを感じながら、友達と協力して活動を進める楽しさや満足感を味わう
・夏から秋の自然を感じながら、心を開放し、気持ちよく体を動かす |



食紅を入れて作った氷で、模造紙に模様を描いたよ！



水遊びができない日は、お部屋やみんなのひろばで、工夫して遊んでいます。



片栗粉と水を混ぜた感触遊び



お魚釣りや金魚すくいをしたよ！



台の上からジャンプしたり、平均台を渡ったり、コーンの間をくねくね走ったり
～全身運動～



☆お知らせとお願い☆

☆わくわくタイム（異年齢児交流）や運動会の練習、クラスでの活動がありますので、
登園は9時までにお願いします。それより遅くなる時や、欠席をする時は当日9時までに必ず連絡して下さい。

☆全国私立保育園連盟の署名及びカンパにご協力をお願いします。

「子どものよりよい育ちと子育て支援員の充実、保育園や認定こども園の保育をよりよくするための」署名及びカンパ運動となっています。

締め切りは9月13日（金）となっています。よろしくお願いします。

☆祖父母参観について

保育室には、5分前にお入りいただけます。案内があるまでテラスや園庭でお待ちください。この旨を、来てくださる方にお知らせください。